



笠間市社会福祉協議会

下市毛地区

社協だより

第3号

資源回収と二世交代

子ども会 球技大会

平成26年度 笠間市社会福祉協議会

下市毛(15区)地区予算について

15区の皆様方には、下市毛地区社協の運営に常日頃より多大なるご協力を頂いておりますことに對して、厚く御礼申し上げます。
地区社協では、社会福祉に関する地域活動を目的として、「すべての人が安心して暮らせるまちづくり」を目標に活動しております。これらの事業を円滑に推進するため、左記のとおり平成26年度予算を組んでおりますので、皆様方のご協力をお願いします。

○収入の部 単位：円

科目	予算額	摘要
繰越金	107,473	前年度より
還元金	150,000	会費徴収分の1/2
市補助金	340,000	敬老会補助金
繰入金	700,000	区からの繰り入れ
雑収入	1,000	預金利子等
計	1,298,473	

○支出の部 単位：円

科目	予算額	摘要
助成金	360,000	なのはな会 50,000
		自主防災会 50,000
		しだれ桜の会 20,000
		下市毛子供会 143,000
		吉原子供会 37,000
		防犯パトロール 30,000
		環境美化 30,000
敬老会	340,000	敬老会関係経費
事業費	530,000	春まつり 80,000
		釈迦まつり 16,000
		宮薙ぎ 13,000
		夏まつり 281,000
		秋まつり 110,000
		祈念祭 30,000
負担金	5,000	研修会出席負担金
雑費	63,473	
計	1,298,473	



下市毛子ども会会長 荒井 由貴江

下市毛子ども会では、平成25年には年4回(春、夏、秋、冬)に資源回収をし、古紙(新聞紙、雑誌等、ダンボール)、アルミ缶を約30トン、ビン(1升瓶、ビール瓶)、ゴミの削減とリサイクルに協力することができました。
資源回収後には、三世代のつながりづくりのバーベキュー、もちつき大会などを実施し、三世代の交流を深めました。
資源(ゴミ売却金や市からの回収奨励金)については、下市毛支部社協の助成金と合わせて、子供会運営資金として、有効に活用させていただいております。
今後とも、ゴミの分別回収の趣旨をご理解いただき、資金回収にご協力をお願いいたします。

6月22日笠間市民体育館で、球技大会が行われました。
下市毛子ども会からは、小学1・2年生の綱引き1チーム、小学3・4年生までのドッジボール2チームが参加しました。
小学1・2年生の綱引きは、小さな体で頑張っている姿が、とてもたくましく見えました。
小学3・4年生のドッジボールBチームは、4年生が中心となり試合に臨みました。小学校3年生は初めてのドッジボールに参加しました。ボールをよく見て逃げる姿に初々しさを感じました。
そして小学5・6年生のドッジボールAチームは、6年生が中心となり5年生とともに試合へ臨み、決勝まで勝ち進んでいきました。
練習が思うように出来ず、当初まとまりがないように思えたチームも勝ち進むにつれて団結力が生まれてきました。
残念ながら決勝で負けて、準優勝という結果に終わりました。しかし、子ども達は笑顔でした。子ども達はもろろん、親である私達もとてもよい経験が出来たと思います。ご協力いただいた父兄の皆様ありがとうございました。

8月10日(日)笠間市民体育館で笠間市の球技大会が行われます。強いチームばかりだと思いますが、また楽しく試合に臨んでもらえることを期待したいです。

下市毛子ども会会長 荒井 由貴江